

6年生のみなさん、本当にお疲れ様でした。そして、ありがとう。校長として最後の運動会…。これまでで一番の運動会になりました。みなさんのような6年生と最後の運動会ができて、本当によかった。一生の思い出になりました。閉会式でも言いましたが、みなさんのがんばりは、間違いなく5年生が受け継いでくれます。

さて、みなさんの小学校生活も、残り5ヶ月を切りました。卒業の扉、見えてきましたね。



10/29(水)応援で みんなの心 つながった！



運動会…。いいなあ、感動したなあ、という場面が多すぎて、どれとは言えませんが、私が特に嬉しかったのは、テント前での応援の姿です。他の学年の演技のときに、応援係の人たちに負けなくらい前に出て、声を出したり帽子や旗を振ったり、とびはねたり、みんなで応援する姿…。競技をする人たちの大きな力になりました。



私は、「ああ、みんなの心がつながってるなあ」と思いました。御幸小最高！と思いました。



10/30(木) 先生と遊ぶ楽しい昼休み…!



運動会が終わった後の昼休み。たくさんの人が遊んで
います。天気も最高です。ドッジボール、鬼ごっこ、
遊具遊び…。そして、たくさんの先生たちも遊んで
います。おやつ、教育実習中の綾部先生の姿も…
先生たちもとても楽しそうです。1週間前の「さあ運動会！」
の運動場とは、別世界になりました。運動会が終わり、
さみしくなるかなと思ったけど、そんなことはないです
ね。さて、そのころみゆきホールでは…。



10/31(金) 綾部先生、2週間ありがとう！



綾部先生の2週間の教育実習が、
今日で終わります。今週は、音楽
や国語、道徳の授業に挑戦しまし
た。3の1のみんなは、綾部先生
を応援して、しっかり話を聴いたり、たくさん発表
したりしました。昨日の道徳の学習では、親切に
ついて考えましたが、3の1のみんなの姿こそ、
親切だなと私は思いました。綾部先生
は来年4月から、どこかの小学校で
先生をします。今日、みんなから「が
んばってね！」を伝えてください。

